



## いよいよ最後の関門 公立高校一般選抜始まる!

明日からの3月7日(木)、8日(金)の2日間で香川県公立高等学校一般選抜(学力検査、面接試験・適正検査)が行われます。約3年前に中学校に入学して以来、中学校卒業後は、自分で進路を決定しなければならない…とおぼろげながら考えていたことが、今や目の前の現実として迫ってきて、自ずと3年生の教室には、ほどよい緊張感のある凛とした空気が張り詰めています。

特に3年生進級後のこの1年間は、以下に書き入れないほど進路決定に向けたスケジュールがきっちりと詰まっていました。

### 【テスト関係】

- 定期テスト 4回(5月・6月・9月・11月)
- 学習の診断 5回(6月・9月・10月・11月・1月)
- 総合診断 2回(1月・2月)

### 【進路希望関係】

- 進路希望調査 4回(6月・9月・10月・11月)
- 受検確認書提出 2回(私立12月・公立1月)
- 進路懇談 2回(12月、1月)

### 【進路学習関係】

- 私立高校説明会 1回(10月25日(水))
- 公立高校説明会 1回(11月17日(金))
- オープンスクール 多数回(各高校に希望参加)
- 学級担任との進路相談 多数回(各学級で随時)
- 学年団集会以での進路学習 多数回
- 学級活動での進路学習 多数回

### 【その他】

- 日々の受験勉強 毎日(最もたいへんだったことでしょう…)



このような濃密な1年間を乗り越え、その成果を発揮すべく明日から最後の難関にチャレンジする3年生。旧綾上中学校、旧綾南中学校の閉校を見届け、綾川中学校の開校後の2年間の中核となって活躍した綾川中学校のリーダーである3年生がいよいよ有終の美を飾る時がやってきました。

私が教員生活の経験の中で真実だと信じている言葉の一つに、「素直な子は伸びる 伸びる子は素直」があります。まさに今の3年生にぴったりの言葉です。先生方を信じ、先生方の言葉を素直に受け止めながら、ホップ・ステップ・ジャンプとこの3年間で大きく成長した3年生。明日から2日間の中学校生活最後の試練を是非乗り越えてほしいと願っています。

そして、3年生が全力を尽くした後は、次年度は2年生、再来年度は1年生がその後に続きます。受験は団体戦です。全校生、全職員で3年生の健闘を応援しています。

「挑戦(チャレンジ)」の後には「勝利」が待っていると信じて…。

※ 3年生の保護者の皆様には、この3年間本当にお世話になりありがとうございました。コロナ禍、及びコロナ禍明けの中、様々なお気遣いやたいへんご苦労があったことと存じます。最後まで子どもたちを見守り、勇気付けていただきたく、引き続きよろしく願いいたします。

**頑張れ3年生! 頑張った後には笑顔が待っている!**



【10月19日(木)校内音楽祭後の3年生の集合写真より】